

国民健康保険料

住民税

後期高齢者医療

お気轉



相談して!



国保料は全世帯1万円値上げに!!

65才以上で6万円も負担増に

神戸市は国保料を値上げします。所得が増えなくても、昨年と同じ所得なら保険料が1万円程度上がるのです。その理由を神戸市は広報で「後期高齢者医療への支援金が設けられた」からと説明しています。しかしこれは理由になりません。後期高齢者医療実施によって神戸市国保の負担が増えないことは予算で明らかです。また神戸市は一般会計から国保への繰入を減らしています。これによって値上げに拍車をかけています。値上げしなくてもよいのに市民の負担を増やしていると言わざるを得ません。

65才以上の方で激変緩和措置を受けている場合は、それがなくなり6万円程度の負担増になります。

私たちは国や自治体に対して「国保料を引き下げること」「後期高齢者医療は廃止すること」「これ以上増税しないこと」などを求めています。国保料・住民税が通知され、後期高齢者医療の保険料が年金から天引きされるこの時期に相談会を行ないます。個人情報保護されます。お気軽に相談にお越しください。

後期高齢者医療制度は廃止を!



払える国保料にして!

庶民への増税をやめて!



お願い 相談時に次のものをご用意ください

- 平成20年度市民税・県民税納税通知書
- 市民税・県民税課税明細書
- 国民健康保険料のお知らせ
- 介護保険料のお知らせ
- 後期高齢者医療 保険料仮徴収額決定通知書